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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  127  del 09.10.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1) SOPRALLUOGO SCUOLA ELEMENTARE 

“GENTILE”- APPUNTAMENTO SUL LUOGO 

2) VARIE ED EVENTUALI 

  

Note  

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 09.30 11.00 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino /// SI /// /// /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 10.15 11.00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.30 11.00 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno nove del mese di  ottobre  alle ore 09.30  si è riunita 

la Terza  Commissione Consiliare con il seguente ordine del giorno: sopralluogo scuola elementare 

“Gentile” con appuntamento sul luogo. 

Alla predetta ora sono presenti la Presidente Allegro Anna Maria  ed i componenti: Dara 

Francesco, Caldarella Ignazio, Intravaia Gaetano e Ruisi Mauro.  

La  Presidente Allegro, accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta 

odierna, dichiara aperta la discussione relativa agli argomenti proposti all’ordine del giorno. 

Si precisa che per l’assenza della Segretaria Maria Concetta Torregrossa, assiste ai lavori della 

Commissione il segretario supplente il sig. Giovan Battista Vitale. 

Ai lavori è presente il dirigente scolastico  dott. Provenza. 

La commissione inizia il sopralluogo  dei locali della scuola. 
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La Presidente Allegro dà la parola al dirigente dott. Provenza che informa la commissione sul 

programma di finanziamento #scuolebelle 2014 progetto del governo  al quale la scuola ha avuto 

accesso. Il  Miur ha versato  un importo di 20.000 euro, direttamente alla scuola con la quale sono 

stati ordinati gli interventi di tinteggiatura  di tutto l’edificio scolastico attraverso appalto. La  

manutenzione per il ripristino del decoro e della funzionalità dell’ edificio scolastico in questa fase 

sono stati eseguiti in maniera  celere e prima della ripresa delle lezioni. Nondimeno, il dott. 

Provenza auspica di potere accedere ad altri finanziamenti previsti dal Miur con il  programma di 

finanziamento #scuolebelle per lavori di sistemazione e  verniciatura degli infissi.  

Il consigliere Intravaia sottolinea il lavoro di gestione del dott. Provenza che è riuscito a garantire 

il decoro e la funzionalità della scuola con interventi in economia. 

Alle ore 10.15 arriva il consigliere Ferrarella. 

Il consigliere Ruisi chiede al dirigente Provenza, in merito al Regolamento per la dotazione 

finanziaria comunale per interventi di manutenzione ordinaria e di funzionamento in favore degli 

istituti di istruzione primaria e secondaria di 1°grado e delle scuole dell’infanzia, se è funzionale 

alle esigenze della scuola e se è stato condiviso con l’intervento e la collaborazione di tutti i 

dirigenti scolastici. 

Il dott. Provenza rileva innanzi tutto, l’insufficienza dei fondi messi a disposizione della scuola per 

la gestione ordinaria e auspica che il Regolamento scolastico, nonostante tutto, sia rivisto con 

riguardo alle esigenze degli alunni, ai quali il servizio è rivolto. Il regolamento scolastico prevede  la 

consistenza del fondo effettuata per classi, il  dott. Provenza, auspica che venga rivista questa 

modalità e venga introdotto il parametro per alunno. Il dott. Provenza sottolinea che il regolamento 

più che essere stato concordato è stato comunicato.  Il dott. Provenza riguardo alle utenze 

telefoniche chiede se sia possibile utilizzare un operatore comune con tutti gli istituti scolastici ed il 

comune. La commissione né prende atto.  

Il consigliere Intravaia invita il dott. Provenza ad inviare per conoscenza tutte le comunicazioni 

intervenute con il Comune anche alla III^ commissione, così da garantire un celere intervento a 

supporto delle iniziative che si vogliono intraprendere da parte della scuola.  

Il dott. Provenza sottolinea che personalmente ha scritto al comune una sola volta. 

Il consigliere Caldarella chiede se esistono infiltrazioni di umidità provenienti dal tetto.  

Il dott. Provenza dice che solo qualche tegola ha necessità di essere sostituita e che per il resto è 

tutto a posto. Nondimeno lo stesso informa la Commissione che è già  stato finanziato un progetto 

cd asse 2 con 300.000 euro per il rifacimento della pavimentazione del primo piano. I lavori 

partiranno a giugno. 

La Presidente Allegro ringrazia il dott. Provenza per la collaborazione, nonché  i componenti della 

commissione presenti e alle ore 11.00 chiude i lavori.  
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 
 
 
Il Segretario Supplente                                                                                   La Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                                Anna Maria Allegro 


